

Düren

Klimaschutz in Liegenschaften

[12.05.2015] Ein Teilkonzept der Stadt Düren soll das Energieeinsparpotenzial der städtischen Liegenschaften analysieren. Das Projekt wird vom Bundesumweltministerium gefördert.

Die Stadt Düren hat im Rahmen der Förderrichtlinie der nationalen Klimaschutzinitiative des Bundesumweltministeriums die Förderung eines Teilkonzepts „Klimaschutz in eigenen Liegenschaften“ beantragt. Die beantragten Mittel wurden nun bewilligt. Wie die Stadtverwaltung mitteilt, zielt das Teilkonzept darauf ab, den Energieverbrauch sowie die Kosten und die damit verbundenen Treibhausgasemissionen für die Liegenschaften der Stadt Düren dauerhaft zu senken. Dazu werden insgesamt 99 Gebäude an 69 Standorten anhand ihrer Energieeinsparpotenziale analysiert und bewertet. Die Ergebnisse werden in Form von Gebäudesteckbriefen dokumentiert. Für ausgewählte Liegenschaften erarbeitet das Unternehmen Adaption Energiesysteme Sanierungskonzepte, die der Verwaltung zur Entscheidung vorgestellt werden sollen.

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, Düren, Energieeffizienz